

IRUN / San Juan terminará pero sin la nueva biblioteca

Las obras para la reurbanización del entorno de las plazas San Juan y Etxeandia están prácticamente acabadas. Queda la pérgola y poco más. Pero la fase de obra actual termina de manera abrupta junto a la Visera. Hasta aquí somos modernos y desde aquí es la ruina. El auditorio que ocupará esa zona tardará en llegar así que, mientras tanto, ya se ha adjudicado una nueva actuación para integrar lo que falta al conjunto ya urbanizado. Es la operación que incluye el derribo de la Visera y que viene a rematar la primera fase de la reforma urbanística de San Juan.

Lo que quedará hecho y operativo es el espacio de superficie, así como los dos pisos de parking subterráneo. Y quedarán por construir el auditorio, el edificio de ampliación del Ayuntamiento y el hotel, sobre el que el Gobierno municipal promete novedades en breve. Y en un término medio, es decir, hecho pero no operativo, queda el piso -1 de San Juan.

El espacio, entre el aparcamiento y la superficie se definió inicialmente para su utilización como oficinas municipales, y poco a poco fue concretándose hacia los usos culturales hasta que finalmente el alcalde Santano la citó ya como futura biblioteca de la ciudad, definiéndola bajo un concepto moderno de servicio de mediateca volcado hacia las nuevas tecnologías, con salas de conferencias y reuniones, además de cuanto ya oferta actualmente Ikust-Alaia.

Esta nueva biblioteca se plantea como un espacio diáfano con una altura media de más de cinco metros y muy luminoso, porque pese a estar soterrado utiliza el 'agujero' de la urbanización exterior para bañar de luz su interior a través de esa enorme cristalera que a lo largo de esta semana han ido colocando los operarios de la obra. Equipar esta biblioteca no formaba parte de los trabajos que se están ejecutando; se preveía como una licitación al margen que se adjudicaría a lo largo de 2012, una vez que hubiera finalizado la obra. Pero tendrá que esperar a un futuro aún sin fecha